



## Erstes Netzwerktreffen der Brandschutzerzieher im Werra-Meißner-Kreis

02.05.2023 GA Gefahrenabwehr Aktuelles Familiennetz Aktuelles Jugendnetz  
Pressemitteilungen

Die Brandschutzerzieher aus den 16 Kommunen des Werra-Meißner-Kreises kamen jetzt zusammen, um sich über das wichtige Themenfeld der Brandschutzerziehung und -aufklärung auszutauschen. Die Organisation des Treffens übernahm der neue Koordinator für die Brandschutzerziehung und -aufklärung, Jens Thomas, aus dem Stab Gefahrenabwehr des Landkreises.

Im Wesentlichen sollten sich die Teilnehmer kennenlernen, Erfahrungen austauschen und die Weichen für ein gemeinsames Konzept im Werra-Meißner-Kreis stellen. In diesem Zusammenhang wurden viele Fragen im Bereich der Brandschutzerziehung durch Kreisbrandinspektor Christian Sasse und Jens Thomas beantwortet.

Im laufenden Jahr wird es ein zweites Netzwerktreffen geben, um den Erfahrungsaustausch weiter zu vertiefen und um die Brandschutzerziehung mit neuem gemeinsamen Konzept in möglichst jeden Kindergarten und jede Schule zu bringen. Zudem befindet sich aktuell ein neues Fahrzeug für die Brandschutzerziehung und -aufklärung in der Fertigung, ein Musterfahrzeug konnten die Brandschutzkoordinatoren bereits an der Hessischen Landesfeuerwehrschule begutachten.

Im Dezember 2022 wurde die Brandschutzerziehung in das hessische Schulgesetz aufgenommen und ist dadurch nunmehr der Verkehrserziehung gleichgestellt.



Die Teilnehmer:innen des ersten Netzwerktreffens für die Brandschutzerziehung mit dem Koordinator des Werra-Meißner Kreises, Jens Thomas (2. v. r.).

„Ohne das vielfältige Engagement der ehrenamtlichen Brandschutzerzieherinnen und -erzieher aus den Feuerwehren wäre diese Aufgabe nicht zu bewältigen, dafür gebührt unsere Anerkennung und unser Dank sowie unsere weitere Unterstützung“, so Landrätin Nicole Rathgeber.

[Download](#)